

令和6年度 第6回音楽集会 1年生の発表



令和6年度
第6回目の音
楽集会が1月
22日に行わ
れました。今
回は1年生が
発表しまし
た。



1曲目は「きらきら星」。いろ
いろな楽器と合わせての演奏とな
るため、周りの音をよく聞くこと
に気をつけて練習に取り組んでい
ました。2番では、英語の歌詞を
交えながら、強弱に気をつけなが
ら歌いました。



2曲目は「青い空に絵を描こ
う」。元気でかわいい1年生の様
子が歌声からも感じ取れました。途中
から動作を交えて一所懸命に歌う姿
や「エイヤ」の元気なかけ声などか
らパワーとエネルギーをもらいま
した。昨年4月に入学した1年生で
すが、大きな成長が感じられました。



2年生から6年生も立派な態度で1年生の発表を聴いていました。



教頭先生や音楽担当の先生方からも「1年生が元気な歌声や演奏を聴かせてくれて、とても素晴らしい発表でした!」という話がありました。



最後は全校児童で「夢の世界を」を歌いました。前半の歌詞に「あるいたね」「うつつでしたね」など過去を表す表現が見られるのですが、子どもたちはこの一年間を思い出しながら歌っている様子でした。一方後半の歌詞にある「さあ出かけよう」はこれからに向けて、未来に向けて明るい歌声で表現する姿が印象的でした。今年度最後の音楽集会、全校児童がとても立派な態度で臨むことができました!